

Amtliche Bekanntmachung

Jugendgemeinderatswahl am 12. Oktober 2017; Kandidatenvorstellung

Am 12. Oktober 2017 findet die Jugendgemeinderatswahl statt.
Beworben für das Amt einer Jugendgemeinderätin/eines Jugendgemeinderats
haben sich 14 Personen.

Die Wählerinnen und Wähler haben die Möglichkeit, ihre Kandidatinnen und
Kandidaten bei der **Bewerbervorstellung am Mittwoch, 4. Oktober 2017
um 17 Uhr im Jugendtreff „FUSION“** kennenzulernen.

Die Kandidatinnen und Kandidaten werden sich einzeln vorstellen.
Im Anschluss daran besteht die Möglichkeit, Fragen an die Bewerberinnen und
Bewerber zu stellen.

Manfred Wolf
Vorsitzender des Wahlausschusses